

El registro de créditos de compensación más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono globales



NOTICIAS DE ACCIÓN CLIMÁTICA

Mayo 2024

Carta del Presidente

Saludos,

El Consejo de Integridad para el Mercado Voluntario de Carbono (ICVCM) ha aprobado el programa de la Reserva de Acción Climática como elegible CCP, marcando un hito importante en el fortalecimiento de la confianza, la transparencia y la confianza en el mercado voluntario de carbono (MVC). Desde su lanzamiento hace más de 20 años, la integridad y la transparencia han sido los pilares de los programas de la Reserva. Los rigurosos estándares y procesos transparentes de la Reserva han logrado reducciones de emisiones de GEI reales, adicionales y permanentes, permitiendo a los proyectos registrados obtener créditos de carbono de la más alta calidad con una sólida integridad medioambiental y valor económico.

La Reserva apoya plenamente la ampliación de los estándares de alta calidad a los que siempre se ha adherido en todo el MVC para fomentar la participación y el crecimiento del mercado. Mientras trabajábamos conforme al exhaustivo proceso del Consejo de Integridad para determinar la elegibilidad bajo los Principios Básicos del Carbono (CCP, por sus siglas en inglés), hemos valorado la atención prestada a la gobernanza efectiva, la transparencia, el seguimiento y la sólida verificación por parte de terceros, que siempre han sido principios clave de los programas de créditos de carbono de la Reserva.

Seguimos comprometidos a trabajar con los miembros de la comunidad del MVC para seguir definiendo los estándares de integridad en apoyo de un mercado operativo de alta calidad. El MVC es absolutamente necesario para desplegar rápidamente el capital privado e impulsar la acción climática a la escala y velocidad requeridas para hacer frente a la crisis climática. Con décadas de experiencia acumuladas, nuestros conocimientos se han obtenido a través de la experiencia práctica en el campo, las aportaciones de múltiples partes interesadas, una amplia investigación, datos de campo así como una excelente comunicación y comprensión de la industria y las comunidades con las que trabajamos. Hemos incorporado la integridad y la transparencia a la base de nuestro programa, y seguiremos apoyando e impulsando la innovación y la colaboración para un mercado activo y en crecimiento.

Un cordial saludo,

Craig Ebert

Presidente

Programa de compensaciones de la Reserva

El programa de la Reserva ha sido aprobado como elegible para CCP por el ICVCM

La Reserva de Acción Climática ha sido aprobada como programa elegible para ostentar la etiqueta CCP por parte de la Junta de Gobierno del ICVCM, lo que significa que cumple los criterios de los CCP en materia de gobernanza eficaz, transparencia, seguimiento y validación y verificación sólidas por terceros independientes. La aprobación marca un hito para el MVC y es un paso crucial para que el mercado avance colectivamente hacia estándares homogéneos de alta calidad. [Leer más](#)

Participe en los próximos cursos de verificación

La Reserva ha programado los siguientes cursos de verificación, los cuales son obligatorios para Verificadores Líderes que deseen realizar la verificación de

este tipo de proyectos. Para recibir la certificación como Líder Verificador para cada tipo de proyecto deberá aprobar el examen del curso.

- Capacitación General de Verificación (Español) - Julio 10
- [Capacitación del Protocolo Forestal para México](#) (Español) - Julio 24-25
- [Capacitación para la Verificación de Bosques de Panamá](#) (Español) - Agosto 2-7 (fechas tentativas)

Actualización disponible del Manual del Programa de compensaciones de la Reserva

El [Manual del Programa de Compensaciones de la Reserva v9.2](#) se encuentra disponible para su uso.

Documentos de la Reserva para CORSIA ya disponibles

La Reserva ha creado los siguientes formatos para proyectos que harán la solicitud de designación de sus CRTs como CORSIA-elegible:

- Declaración de Cumplimiento con los Requisitos de Doble Reclamo
- Formato de Carta de Autorización del País Anfitrión
- Formato de Solicitud para Designar CRTs como CORSIA-elegible

Para mayor información, por favor visite la [página web de formatos del programa de la Reserva](#).

Consulta nuestro reporte anual 2023



¡Desde adaptaciones de protocolos a ponencias, la Reserva ha tenido un muy ocupado y productivo 2023! [Vea lo más destacado del año en nuestro reporte anual 2023.](#)

¡Pregúntanos lo que sea sobre créditos de compensación!



¿Tienes preguntas sobre las compensaciones o los mercados de carbono? Nuestro personal experto quiere abordar los mitos, malentendidos e impresiones confusas con hechos y lecciones aprendidas en más de 20 años de experiencia.

Envía tus preguntas

a newsletter@climateactionreserve.org y las

responderemos aquí y en nuestro sitio web.

Galería de videos de proyectos de compensación

Nos entusiasma resaltar el impacto local y los beneficios sociales de los proyectos de compensación de carbono registrados con la Reserva. Invitamos a las comunidades y a los desarrolladores de proyectos a crear videos cortos que muestren los impactos positivos de sus proyectos. Eche un vistazo al video más reciente en la serie presentando a [Ejido Heredia y Anexos](#).



- Nombre del proyecto: [Ejido Heredia y Anexos](#)
- ID del Proyecto: CAR1661
- Nombre de la comunidad: Ejido Heredia y Anexos
- Desarrollador de Proyecto: BRET Consultores con asistencia técnica de Bioforestal Innovación Sustentable S.C.
- Hectáreas totales del proyecto: 10,481
- Estado: Chihuahua
- Tipo de Actividad: Manejo Forestal Mejorado

Participar en el proceso de desarrollo del protocolo de múltiples partes interesadas de la Reserva



La Reserva está trabajando para expandirse a nuevos sectores y jurisdicciones. Agradecemos su participación y sus comentarios durante el proceso de desarrollo de protocolos. Conozca nuestros esfuerzos actuales de desarrollo de protocolos, incluidos los nuevos avisos de reuniones de grupos de trabajo, grabaciones, presentaciones y notas:

- [Ganadería para Argentina](#)

Proyectos recientemente registrados

Proyectos recientemente registrados en la Reserva

Los proyectos en la Reserva de Acción Climática adquieren el estatus de “registrado” tras completar exitosamente una verificación realizada por un organismo de verificación independiente y acreditado.

[Restauración Forestal X-pichil](#)

Ubicación: Felipe Carrillo Puerto, Quintana Roo, México
CRTs emitidos: 166,453

[Heartland Ranch Phase 5](#)

Ubicación: Lamar, Colorado, United States
CRTs emitidos: 5,089

[Heartland Ranch Phase 4](#)

Ubicación: Lamar, Colorado, United States
CRTs emitidos: 3,965

[Ver los reportes públicos](#)

Empleo

¡Estamos contratando!

Actualmente estamos contratando a un Contador y a un Asociado. Para mayor información sobre los puestos y cómo



postularse, por favor visite la [página de empleo de la Reserva](#).

Reserve calendar

Junio 4	Reunión del Grupo de Trabajo para el Protocolo de Ganadería para Argentina #3 (Español)
Julio 10	Capacitación General de Verificación (Español)
Julio 24-25	Capacitación del Protocolo Forestal para México (Español)
Próximo	Próximas Fechas para la Capacitación en Verificación
Próximo	Próximas Fechas para la Capacitación en Confirmación de Climate Forward
En curso	Programe un Examen de Recertificación como Verificador Líder
En curso	Programe una repetición del Examen de la Capacitación de Verificación
En curso	Programe un Examen de Recertificación en Confirmación General de Climate Forward

Calendario de la Reserva

Calendario Climate Forward

Rincón de la Trivia



La Reserva otorga el prestigioso Mary D. Nichos Climate Action Champion Award a líderes climáticos en reconocimiento de su incomparable dedicación y logros en el avance de las soluciones climáticas.

¿Quién ha sido el ganador del Mary D. Nichos Climate Action Champion Award 2024?

Por favor envíe sus respuestas a: newsletter@climateactionreserve.org. ¡Una respuesta será elegida al azar para ganar un premio con la imagen de la Reserva!

La **Reserva de Acción Climática** es el registro de compensaciones más confiable, eficiente y experimentado para los mercados de carbono a nivel mundial. Como pionera en la cuantificación de carbono, la Reserva promueve e incentiva la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GHG) mediante políticas y soluciones confiables basadas en el mercado. Como un registro de compensaciones de alta calidad para el mercado voluntario de carbono, establece estándares rigurosos que involucran a grupos de trabajo conformados por partes interesadas multisectoriales así como el involucramiento local y emite créditos de carbono en un sistema transparente y disponible públicamente. La organización también apoya a los mercados de cumplimiento en California, Washington e internacionalmente. La Reserva es una organización ambiental sin fines de lucro con sede central en Los Ángeles, California con personal establecido en todo el mundo. Para mayor información, por favor visite www.climateactionreserve.org. *La Reserva es un proveedor igualdad de oportunidades.*

news@climateactionreserve.org

APOYE NUESTRO TRABAJO



Climate Action Reserve | 600 Wilshire Blvd. Ste 202 | Los Angeles, CA 90017 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)